



盛岡市プレスリリース

～輝きが増し 活気に満ち 夢をかなえるまち盛岡～

令和7年7月14日

盛岡市立高等学校

市政記者クラブ加盟社 各位

盛岡市立高等学校
校長 三田 正巳

盛岡市立高校新体操部 紫波町スポーツ協会主催 『トップクラブに学べ～男子新体操』参加について

このたび、本校新体操部が紫波町体育協会様からの招待を受け、下記イベントに参加させていただくこととなりました。東北地区の有力校、大学日本一の青森大学とともに公開演技に臨みます。全国トップレベルの演技に触れるまたとないチャンスです。

本校新体操部は、先月北上市で開催された東北高校選手権大会で、14年ぶりとなる団体優勝を飾ることができました。山口県で開催される中国総体2025(インターハイ)に向けて、令和3年度以来の表彰台を目指し練習に励んでいるところです。

つきましては、ぜひ本校新体操部を取材していただくとともに、新体操競技の魅力を広く県民に紹介していただければ幸いです。

記

- 1 期 日 令和7年7月27日(日) 13時開場 13:30開演
- 2 場 所 紫波町総合体育館
- 3 参加団体 盛岡市立高等学校 *R7東北1位
青森山田高等学校 *R7東北2位
宮城県名取高等学校 *R7東北3位
会津工業高等学校
青森大学 *全国学生選手権1位(23連覇中)
ホークジュニア
- 4 その他
 - (1) 公開練習 7月26日(土)PM、28日(月)AM
 - (2) 入場無料、内履き・スリッパ等持参

【担当】

副校長 千葉(ちば)
新体操部顧問 斉藤(さいとう)
電話 019-658-0491
Mail ptf5-hiroshi-chiba@iwate-ed.jp